

Zeitschrift:	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	82 (1953)
Heft:	1
Rubrik:	Intention missionnaire de février

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

INTENTION MISSIONNAIRE DE FÉVRIER

La constance héroïque du clergé et des fidèles de Chine

Aujourd’hui, avant de tourner la page, Mademoiselle a jugé bon d’ajouter, au récit biblique étudié, un petit commentaire.

« *Mes petites amies,*

Si, mêlées aux foules de Judée, nous avions recueilli une à une, des lèvres du Maître, le message évangélique, nos cœurs eussent tressailli de bonheur, sans doute !

Si, sous nos yeux, les membres difformes se fussent redressés ; si, à nos oreilles, des lèvres muettes eussent subitement prononcé des paroles intelligibles ; si, au fond des prunelles éteintes, une clarté inattendue se fût allumée, nos âmes eussent bondi d’admiration et de reconnaissance !

Si les accents indéfinissables de cette voix nous eussent invitées à lui donner nos misères et toutes celles du monde, n’eussions-nous pas tressailli d’amour et d’espoir !

Si nous avions été les témoins émerveillés de ces gestes tout-puissants qui arrachaient les morts à leurs sépulcres, les paralytiques à leurs grabats, de quels transports n’eussions-nous pas été saisies ! »

* * *

Ici, soudainement, le récit de Mademoiselle changea de cours :

« Voyez ce minuscule billet vert. Ce titre en gros caractères : Apostolat de la prière, vous est connu. Voici ce qu’il porte en sous-titre : Intention missionnaire de février : *La constance héroïque du clergé et des fidèles de Chine.*

Votre jeunesse vous empêche de comprendre toute l’étendue du malheur de ce grand pays d’Orient, soumis à la plus cruelle des tyrannies par le régime communiste. L’année dernière, le nombre des missionnaires expulsés est monté à 1100. Quatorze évêques sont détenus dans les geôles des persécuteurs ; les prêtres partagent le sort de leurs chefs : 200 Chinois et 100 étrangers se trouvent dans des cachots immondes et surpeuplés. Quant aux laïcs exécutés, emprisonnés, réduits à la misère. Dieu seul en connaît le nombre. Leur bravoure est plus touchante encore que leurs misères. Voici la lettre d’une prisonnière de Chine :

« Quand vous recevrez ces lignes, je serai en prison. Le 14, je dois me présenter à la police. Retenez cette date glorieuse. J’ai subi trois interrogatoires ; ce sont des moments durs. Mes amis m’ont trahi. Priez et faites pénitence pour que Dieu leur pardonne. Mes parents me supplient à genoux d’abandonner ma foi. Je préfère cette mort à la mort éternelle que je mériterais en reniant mes croyances. Chantez avec moi l’*Alleluia!* »

Ce que nous demande l’Apostolat de la prière, c’est d’accomplir à l’égard des catholiques de Chine le geste charitable des Juifs envers le pauvre paralytique. Entendons, dans la voix du Saint-Père, le Christ lui-même nous dire : « Ces malheureux, apportez-les moi, je soulagerai leurs blessures, je serai leur force et leur soutien. Vos prières, vos sacrifices forceront ma miséricorde à descendre sur les persécuteurs et les persécutés. Ces malheureux, amenez-les moi ! »